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М н о г о м и л л и о н н а я  а р м и я  строителей несет тру
довую вахту. Сдать сто тысяч квадратных метров жи

лья к 22 апреля 1970 года — юбилею В. И. Ленина обяза
лись ангарские строители. Они успешно выполняют приня
тые обязательства.

План ввода жилья за девять месяцев года выполнен на 
142,5 процента. За это время сдано 74 тысячи квадратных 
метров жилья, из них только в Ангарске—47,7 тысячи. Сот
ни новоселов ежемесячно вселяются в новые квартиры бу
дущего центрального района, обживая безлюдную тайгу.

Этому во многом способствует поточный метод строитель
ства, вот уже несколько лет успешно практикуемый на до
мостроительных площадках. Сетевые графики, организация 
двух потоков, внедрение прогрессивных методов поэтапного 
финансирования направлены на сокращение сроков строи
тельства и улучшение качества. Повысилась механизация 
строительных работ, лучше используется строительная тех
ника, улучшились показатели домостроения.

ТЕМПЫ 
И КАЧЕСТВО

Укрупненные расчеты за готовый объект или этап — это 
первооснова экономической реформы, канун которой пере
живает и Ангарское управление строительства. Они создают 
непосредственную заинтересованность строителей в концент
рации сил и средств на объектах. При расчетах за объект 
особо важна тесная увязка деятельности заказчиков, под
рядчиков и проектировщиков. Это также важное условие и 
поточного строительства — согласованность действий смеж
ников на площадке.

К сожалению, это условие не выполняется. В организации 
потока на жилье по-прежнему бытуют те же недостатки — 
отсутствие согласованности, срыв сетевых графиков из-за 
безответственного отношения отдельных руководителей- Тех
нологический процесс не обеспечен комплексной поставкой 
материалов и оборудования, из-за чего случаются простои 
бригад. До сих пор за потоком нет постоянного закрепления 
бригад, руководство нм ведется на прежнем уровне.

Эти недостатки были отмечены в постановлении бюро 
горкома КПСС в сентябре прошлого года. За минувший год 
они не были устранены, как отмечалось на недавнем засе
дании бюро горкома КПСС, где были заслушаны руководи
тели стройки и СМУ-1 по организации потока на жилье.

Эффективность поточного метода снижается из-за непра
вильного планирования. Обычно львиная доля ввода жилья 
падает на четвертый квартал. В нынешнем четвертом квар
тале домостроителям надо сдать 44,9 процента жилья от 
общего ввода. Чтобы справиться с этим,'надо в оставшиеся 
дни работать очень напряженно. С начала года план ввода 
жилья менялся семь раз. Все это порождает неритмичность, 
штурмовщину в конце года и каждого квартала.

Особое внимание должно быть сосредоточено на выпол
нении задач, вытекающих из Постановления ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О мерах по улучшению качества 
жилищно-гражданского строительства». Но управление про
изводственных предприятий по-прежнему поставляет на до
мостроительные площадки некачественные панели с плохой 
поверхностью, отступлением от проектных размеров, про- 
пеллерностью. Заводская готовность изделий низка. До сих 
пор не налажена комплектная поставка столярных изделий, 
не внедрена полностью контейнеризация.

Много досадных огрехов оставляют после себя я отде
лочники, не борются за честь своей марки, о чем говорит 
сегодня в номере письмо Г. Барановского. Другое письмо 
говорит о слабой ответственности заказчиков жилья и объ
ектов соцкультбыта, в частности УКСа нефтехимкомбината, 
за своевременное комплексное обеспечение оборудованием, а 
также технической документацией и финансированием. Осо
бо остро чувствуется это на строительных площадках за
вода-втуза, учебного комбината в пятом микрорайоне, лет
нем кинотеатре и других объектах. Это тревожные факты.

Начался последний месяц года. В эти решающие пни 
домостроителям предстоит выполнить большой объем работ. 
Не только справиться с напряженной программой гола по 
вводу жилья, но и обеспечить себе задел на первый квар- 
.тал нового года Именно на эадельных объектах надо орга
низовать сейчас работу в полную силу, обеспечить их теп
лом Большую помощь в этом призваны оказывать партий
ной комитет стройки и партийные организации СМУ-1, тре
ста Востокхиммонтаж, МСУ-7Я и других. Сейчас все зави
сит от организации и воли каждого коллектива, слаженно
сти действий всех, кто занят сегодня на домостроительных 
площадках.

ДЛЯ СТОЛИЦЫ ВОСТОЧНОЙ СИБИРИ
Г  С Л И  вы  бывали в 
“  Иркутске и прохо

дили по улице Ленина, 
то, вероятно, обратили 
внимание на каркас из 
металлических колонн, 
балок и ригелей, что под
нимается рядом с теат
ром музыкальной коме
дии. Это строится Дворец 
спорта с двумя трибуна
ми большой вместимо
сти. Он будет оснащен по 
последнему слову техни
ки и иметь многоцелевое

ДРУЗЬЯ 
ПРИРОДЫ

Из городского совета об
щества охраны природы {ооб- 
шают:

Количество предприятий, 
вступивших в коллективные 
члены общества, постоянно 
увеличивается. В ноябре кол
лективными членами Общест
ва стали1' управление строи
тельства города. управления 
Сибп ром вентиляции, Даль- 
стальконструкшия, Союзтепло- 
строй, Сибхиммонтаж, мол- 
комбинат. холодильник, и 22 
средние школы города-

назначение. Под трибуна
ми будут размещены 
спортзалы и подсобные 
помещения.

После завершения
строительства спорткор- 
пус замкнет красивым ар
хитектурным ансамблем 
из стекла, бетона и ме
талла левую сторону за
падной и восточной три
бун стадиона «Труд*.

В  этом сооружении 
применены последние до
стижения отечественной 
архитектуры и строитель
ства. Уникальна кровля 
корпуса: в ней применена 
впервые в нашей стране 
бесферменная трубчато
решеточная кровля, с лег
ким термоизоляционным 
покоытием.

Весь каркас здания —

колонны, балки, ригеля—  
изготавливаются из ме
талла. Около года выпол
нением этого заказа за
нимается Ангарский за
вод котельно-вспомога- 
тельного оборудования и 
трубопроводов, Самые 
сложные работы по сбор
ке двадцатиметровых ко
лонн выполняла бригада ■ 
слесарей - сборщиков | 
Н. Баженова. Работы вы 
полнены с высоким каче
ством. Активное участие 
принимают тркже в вы 
полнении этого заказа 
бпигады Полежаева А . и 
Копоткова Ю .

Из 620 тонн продук
ции заказчику осталось 
выдать ОКОЛО 70 тонн.

Г. ТЯ11КИН, 
работник завода.

ИНФОРМАЦИЯ

А Н Г А Р С К  
И АНГАРЧАНЕ

Х Р О Н И К А

В ФОНД ПЯТИЛЕТКИ
Рациопализаторы стройки подвели 

• итоги работы за три квартала ны
нешнего года. Около 1500 строите
лей приняли нынче участие в разра
ботке приспособлений, машин и меха
низмов, облегчающих труд отделоч
ников, монтажников, бетонщиков, 
каменщиков. Внедрение этих предло
жений позволило строителям внести 
в фонд пятилетки еще 995 тысяч 
сэкономленных рублей.

Более семнадцати лет посвятила любимой профес
сии. слесарь КИ П  коммунистка Валентина Павловна 
Карлова. В цехе В. П Карлоэа пользуется всеобщим 
уважением, как лучший специалист и активная общест
венница. За успехи в социалистическом соревновании

Валентина Павловна награждена значком «Отличник 
социалистического соревнования». а ее портрет укра
шает аллею почета нефтехимического комбината, 

tya снимке: В. П. Карлова.
Фото И. АМ ОСОВА.

РЕКОРДЫ
АНГАРСКОГО
ЛЬДА

Сильнейшие конькобежцы доб
ровольных спортивных обществ 
«Труд», «Буревестник» провели 
в понедельник и во вторник от
борочные соревнования на стади
онах «Ангара» я «Ермак».

Воспитанница экс-яемпионки 
мира, заслуженного мастера 
спорта СССР Л. М. Селиховой, 
ленинградка Г алии а Степанская 
(«Труд») установила рекорд ан
гарского катка, показав пока 
лучший результат сеэояа в стра
не на дистанции 3000 метров, — 
5 минут 08,6 сек. Она же была 
первой и по сумме многоборья — 
200.809 очка (500 метров — 
48,6 сек., 1000 метров — 1 мин-
38.1 сек., 1500 метров — 2 инн.
34.1 сек.).

Первым в беге в» 5000 метров

яа стадионе «Ангара» был- пред
ставитель свердловского «Труда 
Владимир Дмитриев — 7 мин. 
56.5 сек. Это также Л1чший ре
зультат сезона.

Хорошие результаты были по
казаны и на стадионе «Ермак», 
где выступали члены ДСО «Бу
ревестник».

Москвич Виктор Чурсин дистан
цию 500 метров прошел за 
41,3 сек., а 1000 метров — за 
1 минуту 24,3 сек. Его земляк 
Евгений Иванов на дистанции 
1500 метров финишировал с ре
зультатом 2 мин. 11,5,сек.

Призеры ангарских соревнова
ний завоевали право участвовать 
в розыгрыше приза имени заслу
женного мастера спорта СССР 
Я. Ф. Мельникова.

С личными рекордами в беге 
на 3000 ■ 5000 метров закон
чили бег ангарские скороходы 
3. Бичерова. Е. Иванова и 
Е. Чатив (все яз CK «Ангара»),

БЫТЬ 
СОЛДАТОМ

Возобновились занятия 
допризывной молодежью н; 
учебном пункте АНХК. Ре 
бята, а их немало, H3v 
чают пол руководством опыт 
ных инструкторов автомо 
бильное дело, мотоциклы 
Оружие, занимаются обще 
строевой подготовкой, знако 
мятся со строением Boopv 
женных Сил СССР. Кроме 
этого, большое внимание в 
подготовке допризывников 
уделяется общефизическому 
развитию. Лыжный кросс, 
плавание, легкоатлетический 
кросс, стрельба из автомата— 
все это входит в зачет на 
значок ГЗР.

Первая группа долризывни 
ков, подготовленная в про
шлом году, сегодня находится 
на действительной службе.



Р  А ССТх Л ЗЫ  О КОММ УППСТА X '

Всегда, там, где трудно
...Зазвонил телефон. Мужской голос торопливо сооб

щил, что на станции Тайга отключен свет, а значит, 
замерла аппаратура, нет свяли. Михаил Данилович 
Алексюк быстро оделся, завел мотоцикл. Через несколь- 
ког минут выяснилось: паровозо-составнтельская брига
да, разгружая гравийную вертупгку заводу ЖБИ-5, не 
смогла поставить на место кузов думпкара. Потяну
лись вагоны, н в результате — упали столбы, оборваны 
четыре провода высоковольтной линии. Позднее винов
ники были наказаны, а Михаилу Даниловичу тогда 
пришлось туго. Помнит, собрался было тогда после 
всего отдохнуть, как снова звонок. На этот раз зво
нили со станции Трудовая. Там испортилась радио
связь.

Впрочем, таких случаев бывает не так уж и мало.

Электромеханику не приходится слдеть сложа руин в 
рабочее время.

В «хозяйстве» Алексюка десятки телефонов, свето
форов, релейные шкафы, блокировка, сигнализация, ра
диосвязь. Все это находится у него п технически ис
правном состоянии, а если нет-нет да и случится ЧП, 
то мигом исправляется, как в выше рассказанном при
мере.

...М.. Д. Алексюк начал трудовую жизнь давным-дав
но, еще до Великой Отечественной, учеником слесаря. 
Не доучился — война началась.

В городе Куба, что ■ АмрбаВдж»нс, мальчишки тож« 
стремились на фронт. И Миша Алексюк тоже...

— Какой из тебя выйдет солдат?— поаышал голос воен
ком. — И ростом мал, н годами—ребенок.

Но потом смилостивился. Прибавил год <»о г м  меиио 
Иыло). Так Мичаил Алексюк стал солдатом. На фронт па- 
реиь так все же и не попал. Служил в погранвойсках. После 
войны отправили в школу рулевых военных моряков. ПосЛс 
окончания—снова граница, только морская.

В пятидесятом вышел на «гражданку»... Железнодорож
ный транспорт. Посылают учиться н годичную техническую 
школу. Стал квалифицированным электромехаником. Вот уже 
13 лет работает на станции Точильная. Тут стал коммуни
стом. Три года возглавлял узловую партийную организацию, 
и «бирался в местные Советы, заседал в нарсуде. Все было 
за эти годы, но никогда не был я отстающих, всегда — 
впереди, всегда там, где трудно.

Несмотря на то, что немолод, Михаил Данилович
сейчас учится на втором курсе строительного технику
ма.

Недавно на отчетно-выборном собрании Михаила Да
ниловича Алексюка избрали членом партийного бюро 
УЖДТ. Между прочим, вторично.

Е. ГАВРИЛОВ, 
осмотрщик вагонов.

#  ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

В Н И М А Н И Е
НЕРЕШЕННОМУ

С именами Ивана Яковлевича Бе- 
ренко, Виктора Николаевича Никола
ева, Тамары Федоровны Донской, 
Олимпиады Николаевны Донской, 
Марка Юрьевича Коропа, других ста
рейших работников управления авто
транспорта строительства, за плечами 
которых более 20 лет работы, связана 
судьба рождения автотранспорта в 
нашем городе. С маленькой автобазы, 
машины которой работали на первых 
строительных площадках нефтехим- 
комбината, управление автотранспор
та выросло в одно из крупнейших 
предприятий, обслуживающих не 
только предприятия Ангарска, но и 
области. Нет таких дорог в обла
сти, по которым не водили бы свои 
машины шоферы ангарских автобаз.

Жизнь идет вперед. От первых
ЗИСов и ГАЗиков сейчас не оста
лось и следа. Их место заняла со* 
временная техника.

Вырос и коллектив базы, увели
чилась, естественно, и профсоюзная 
организация. Возьмем хотя бы ны
нешний год — предъюбилейный.
Трудящиеся управления план четы
рех лет пятилетки выполнили еще в 
июне. Хорошо трудились коллективы 
автобаз № 8, I, 3 (начальники
гг. Гриневич А А., Панкевич А. П. и 
Рыков Т. А.). В автобазах 895 чело
век носят почетное звание ударника 
коммунистического труда. За право 
называться коллективами коммуни
стического труда соревнуются 25 баз 
и бригад управления, я автоколонне, 
которой руководит т. Авинович, уже 
присвоено это высокое звание.

За десять месяцев минувшего го
да подано 78 рационализаторских

предложений, авторами которых яви
лось 74 человека. Наиболее ценны
ми отмечены предложения токаря 
т. Руднева, электрика т. Карнаухо
ва, шофера т. Мартьшока и других.

На недавней профсоюзной конфе
ренции отмечалось, что спецдружнна 
управления одна из активных в го
роде.

Особое внимание уделяется со сто
роны администраций автобаз кон
курсу за безопасность движения, в 

’ котором приняло участие около 400 
человек. Лучшие из лучших—тт. Куд
рявцев, Новожилов, Левитин, Пер
фильев и другие. За многатетний 
безупречный труд ЦК профсоюза на
градил значком «За работу без ава
рий» I степени 78 человек, II степе
ни — 30 и III  степени — 10 чело
век. Среди них лучшие водители ав
тобаз тт. Баклак, Долгополов, Чер- 
ннченко и другие.

Много теплых слов сказано в ад

рес культурно-массового сектора.
Выезды в цирк, на турбазу, проведе
ние бесед и лекций стали постоян
ными.

Оперативно решались вопросы жи
лищно-бытового характера. Только в 
этом году 20 семей справили ново
селье, положительно разрешен воп
рос с детскими садами и яслями. 
Около 400 человек побывали в сана
ториях и домах отдыха.

Но рабочие и служащие автобаз 
не довольствуются тем, что имеют, а 
в делах своих обращают внимание 
на нерешенное. Вот и на конферен
ции говорили о том, что еше недо
статочно вели борьбу за укрепление 
транспортной и производственной 
дисциплины. Оттого не изжиты ава
рии и нарушения трудовой и обще
ственной дисциплины.

Выступившие тт. Назаров. Толстя
ков, Смирнов, Падар и другие отме
тили, что в школах коммунистиче
ского труда нерегулярно проводятся 
занятия, а тем, кто учится в школах 
рабочей молодежи, вечерних техни
кумах и институтах, не создаются 
необходимые условия для учебы: они 
работают вечером, в ночные смены 
в дни занятии. Вновь избранному 
комитету профсоюзу наказано учесть 
недостатки и исправить их.

М. СОЛЯНКИН, 
внештатный корреспондент.

Коммунист Рябиннн Владимир Федорович — токарь 
завода гидрирования. Принимая активное участие, в 
социалистическом соревновании, посвященном 10 0-летию 
со дня рождения В. И. Ленина, он ежемесячно выпол
няет производственный плац на 140—150 процентов* 
Владимир Федорович — член партбюро цеха Jft 50. 
Имя его внесено в заводскую книгу почета.

На снимке: В. Ф . РяДинин.
Фото И. АМ ОСОВА.

ТВОИ ЛЮДИ, АНГАРСК

БРИГАДИР 

НЛИМОВ

■уПАВЛА Васильевича зва.тпсь, как о неутомимом 
*7 Климова из- 37- рационализаторе. Бригада 

летнего стажа четыре года коммунистического труда 
приходятся на Ангарские Павла Климова ведет ре- 
тепловые сети- И за неболь- монт подвижной и стацио- 
шой отрезок времени в нарной техники, делает 
коллективе снискал себе его всегда в срок. Кол- 
славу высококвалифици- лекпгв тепловых сетей .не- 
рованного слесаря. большой, а задачи решает

С Климовым я познако- большие. Подача тепла, 
милея заочно, увидев на горячей воды. Это их рук 
доске почета теплоснаб- J  
женцев его портрет среди
Других. И В произведет- ™ Н,"'°В Павел Климов 
венном отделе О нем ОТО- познакомился еше мальчишкой.

работая с отцом в Монголии. 
Там он освоил всю шоссейно
дорожную 4 технику. Какие 
только машипы не приходилось 
водить и ремонтировать. Ди
зельные и карбюраторные, 
тракторы и бульдозеры, скре
перы и грейдеры... Водил сам, 
готовил национальные кадры. 
Каждый раз, когда собирался 
уезжать, монгольские товари
щи через паше посольство 
уговаривали его остаться. Пра
вительство высоко оценило его

труд, за интернациональную 
помощь наградило орденом 
Красного Знамени и медалью, 
а монгольское правительство 
удостоило его ордена Полярной 
Звезды.

В Ангарских тепловых 
сетях каждый четвертый 
рационализатор. В первой 
четверке — Павел Василь
евич Климов.

Н. ЧУРИКОВ, 
внештатный корреспон
дент.

Д В А  П Н  СЫНА. Н А  О Д Н У ТЕМУ
БЕДЫ НОВОСЕЛОВ

П  ЕДЬМОЙ микрорайон, в шие («Не хватило времени и йена плохо. Это новый метод,
частности дом 5-5а стал на них»), 

для строителен эксперимен- Проектировщики придумали 
тальным, с улучшенной пляни- удобный встроенный шкаф, но 
ровкой и повышенным каче- с гр0цтели забыли в нем сде- 
сгвом отделки. Д̂ом сдали, и лать n0JIKHi так и Зцяет пусто- 
мы, жильцы, сейчас судим о та для СТр0цТелей лучше — 
результатах. меньше хлопот, экономится ма-

На первый взгляд, в кварти-1 терц'аЛ( а жильцам^ Не залита 
ре № 16 все очень хорошо раС1В0р0м разделка за тру- 
сделано — но вот мелочи. gof, в саНу3ле1 н весь мусор ияТ ™ !’ — гово- __    _      настоль

освоению его посвящалась 
осенью межпостроечная шко
ла в целом по стройке. Но 
поедставителей СМУ-5 там не 
было. присутствовал всего 
один человек. Выходит, и 
учиться отделочники не захо- 
1 елн, и сваривают из рук вок 
плохо.

Волнистые плиты балкона 
ко .крепко» прикрепле-

что при первом ветре их 
У

(«Ох, уж эти мелочи, i uBlr сметен под ванну — там не 
рит мастер первого участка, — п
зз всем не уследишь»). Не от- В,,ДН0, посрывало Подоконников
крываются окна («Может, сен- Новый материал — линоле- окон нет. .Это новшество, пи
час зима и открывать не обя- VM на войлочной основе — хо- жцльиам оно приносит много 
зательно?»)- были закрыты Р°ш гам по себе, но как его неудобств. Хозяйки меняют по- 
свежеокрашенными. Осталось уложили? На сырое основание, суду для стока воды с окон, 
разбита» пекло и стекла встав- и теперь пошла расти плесень Мусор после себя строители 
лены не по размеру, рамы не- Вск^ли — посмотрели, да г «  че считают нужным убнрэть. 
много короче (.Потом хозяева « оставили. Под линолеумом Все эти претензии были вы- 
вставя! весной. ведь сейчас ««'«’о мусору -  куски стекла, сказаны еше месяц назад, а 
строителям некогда»). На кух- мотки веревки, железки. Вое устранять недоделки никто не

вентиля- эт0 четко вырисовывается на торопится.
поверхности линолеума, немуд- Г. БАРАНОВСКИЙ,не и в санузле нет

ционных решеток («Стоит ли рено> ЧТ£) 0[) уже ВЫХ0Л1|Т и, инструктор лаборатории
об этом говорить?»). Не под- стр0я. Особый разговор о НОТ строительства, житель
мазаны плийтуса, щели боль- сварке линолеума. Она выпол- 7-го микрорайона.

БЕЗЛЮДНЫЙ САДИК сейчас нет ясности — откроем ли 
мы садик до конца года.

Пришла в редакцию А. Прима- ^ичн0» сдали еше 13 сею ября,— Я попробовал выяснить вто и 
нова, жительница 84-го квартала, разъяснила мне заместитель на- юротделе у т. Ершовой А. Г., она 
Два месяца ждет, когда будет |,алЬццца отдела детских учпежде- переадресовала мой вопрос к за- 
открыт садик Л» 33. И лместе с нид Ж К У  нефтечимкомбинатл местителю начальника комбината 
ней еще 280 таких мамаш с не- j j  j Скобликова. но мы не т. Бронштейну Л. Я. Он ответил 
терпением ждут момента. когла можом ег0 открыть г«-з* отсутст- что не занимается оборудованием 
можно взять руцку сыня или т . пРЛОк мебелн Не утепле- кли ков. и повесил трубкудочь и повести в новый садик. ви"  тарелок, меоели не утеплг и М АЗУрИ Н .

— Совмещ ений сад-ясли в 84-м ны веранды. УКС комбината об сотрудник общественной при- 
грартале строители с оценкой «от- этом вовремя не позаботнлев, емной.

О Т РЕ Д А К Ц И И -----------------------------------------------
Эти, казалось бы, совсем разные письма объединяет одна мысль — 

улучшение качества домостроения и своевременный ввод в эксплуатацию 
жилья и объектов соцкультбыта, тема, одинаково близкая каждому ан- 
гарчанину- Старожил города, долгое время проработавший бригадиром в 
СМУ-5, ставит вполне законный вопрос: почему строители и отделоч- 
ннки, в первую очередь, строя для самих себя дома и квартиры, дела
ют это с многочисленны™) огрехами, надолго омрачая радость новоселов.

Два месяца не может открыть для детей свои двери сад-ясли неф- 
техимиков из-за несвоевременного обеспечения его всем необходимым. 
Кстати, и другой сад-ясли № 74 нефтехимиков открылся в этом' году 
с большим опозданием, правда, уже по вине строителей. Отдел детских 
учреждений Ж КУ  нефтехимкомбината бил тревогу в обоих случаях, но 
тщетно. Ясности с вводом садика № 33 нет и по сей день.

Факт сам по себе вопиющий, если учесть, что ввод в срок обоих дет
ских учреждений включался в соцобязательства и нефтехимиков, я 
строителей. Что же помешало им сдержать данные всем горожанам 
обещания?

Беды новых микрорайонов не исчерпываются двумя, названными вы
ше, хотя повышение качества жилищного строительства в постановле
нии партии и правительства считается сейчас первостепенной задачей. 
Хроническое отставание ввода объектов соцкультбыта — магазинов, 
больниц, кинотеатра, столовых и других—в центральном жилом массиве 
начисто убивает прелесть удобных светлых квартир даже с улучшенной 
планировкой. Давно заселены дома в восьмом, шестом, седьмом микро
районах, а здесь ни одной торговой вставки, не закончено благоустрой
ство.

Благоустройство новых микрорайонов по-прежнему оставляет же
лать лучшего, качество его осталось на том же невысоком уровне. Ули» 
ны, построенные при долевом участии, никем в эксплуатацию не при* 
нимаются. Горкомхоз робко борется и наказывает тех, кто плохо забо
тится о благоустройстве и озеленении, не заставляет восстанавливать 
уничтоженные сооружения.

Много нерешенных городских проблем и по инженерным сооруже
ниям — ливневой канализации, дренажным сооружениям, водоснабже-* 
нию, освещению улиц, новых и старых.

В«  их можно и нужно решать своевременно, осуществляя плано
мерно и продуманно комплексную застройку города, не приьося в жерт
ву сиюминутным интересам будущее молодого города.

2 стр. - 4 декабря 1969 г.



ДЕТЯМ -  
ОБ ИЛЬИЧЕ

В коллективе детского сада 
Nb 28 (заведующая Гаврилюк 
М. И.) проводятся беседы об 
Ильиче, составлены яркие, красоч
к е  альбомы о Ленине и его со
ратниках, собрана библиотечка 
книг о вожде. Для родителей 
прочитана лекция «Что 'читать 
детям о Ленине». Сделана вы
ставка детских книг, альбомов. В 
уголках «Для родителей» можно 
выписать стихи и песни о Вла
димире Ильиче и помочь ребенку 
выучить ,их. Там же — советы 

, родителям, как лучше рассказать 
ребенку об этой дате.

У воспитателей в плачах —по
ходы на улицу, которая назвчча 
именем В. И. Ленина, на плошадь 
к памятнику, знакомство с людь
ми, которые за свой труд полу
чили орден Ленина.

» Мы, родители, уверены, что 
наши дети много узнают о дет
ских и школьных годах Влади
мира Ильича.

М. МАРАЕВА, 
родительница.

I СТРОКИ 
и з  П И СЕМ

В ПОТЕМКАХ
Какой-то Ангарск у нас неуют

ный, мрачный. Пройдитесь вече
ром по городу. Темнота не толь
ко в боковых улочках — темно в 
центре. Неоновые фонари способ
ны давать сильный свет, а они 
стлеют». Витрины магазинов, так 
умело используемые в других го
родах для освещения улиц, лишь 
слегка освещаются внутренними 
неоновыми трубками почему-то 
темных цветов (синий, темно-крас
ный, зеленый). Даже в селах 
сейчас используют световую рек
ламу. Так почему же в Ангарске 
про нее забыли?

Почему бы дирекции магазинов 
не обратиться за помощью к ху
дожникам, разработать с ними 
образцы оформления магазинов, 
привести в порядок внешний вид?

Это ведь очень важно — будет 
ли наш город красивым и свет
лым.

Т. ГОНЧАРОВА,
учительница.



АТЕЛЬНЫХ 
Й СОВЕТ

I

ЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

от рабочих, ИТР и служащих рег 
монтно-механического завода.

Заместитель председателя
П О Д БЕРЕЗН Ы П  Григорий 

Кононович — от рабочих, ИТР и 
служащих ремонтно-механиче
ского завода.

Секретарь комиссии
УСОЛЫ 1ЕВА Раиса Степанов

на — от рабочих, ИТР и служа
щих ремонтно-механического за
вода.

Члены комиссии:
Л И ТВИ Н Ц ЕВ  Валерий Ивагсо- 

вич — от рабочих, ИТР и слу
жащих ремонтно-механического 
завода.

ПАШ КОВА Валентина Михай
ловна — от рабочих, ИТР н 
служащих ремонтно-механическо
го завода.

С А В ЕЛ Ь ЕВ  Петр Харгогонович 
— от рабочих. ИТР и служащих 
ремонтно-механического завода.

Н И Ж А В КО ВС КА Я  Фаииа Ле
онтьевна — от рабочих. ИТР ж 
служащих ремонтно-механиче
ского завода.
Председатель исполкома 
городского Совета депутатов 
трудящихся

П. ГРОМОВЭТ.
Секретарь исполкома 
городского Совета депутатов 
трудящихся

В. соснин.

1РАТЕЛБНЫХ
тстной

го завода Ангарского управления 
строительства.

ПОПОВИЧ Александр Алексее
вич — от рабочих, ИТР н служа
щих ремонтно-механического за
вода Ангарского управления 
строительства.

М АРКО ВА Юлия Ивановна — 
от рабочих, ИТР и служащих ре-

' Монтно-механического завода Ан
гарского управления строительст-


